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指導主事学校訪問

10日、今年度最初の指導主事学校訪問がありま

した。秋田県の義務教育段階の子供たちの学力は

望ましい状況にあります。これは子供たちの頑張

りはもちろんのこと、教員の研修、また、教員が

教育事務所の指導主事等と連携を図った指導方法

の 工 夫 改

善 や 授 業

づ く り に

取 り 組 ん

で い る こ

と が 、 望

ま し い 状

況 を 支 え

る 要 因 の

一 つ と も

いわれております。

今回は、英語科と理科の指導主事である大仙市

教育委員会の高橋指導主事と和田指導主事、また

秋田県教育庁南教育事務所及び雄勝出張所の島田

指導主事と伊藤指導主事が訪問して指導をいただ

きました。

３年Ｂ組は理科

の授業を、２年Ａ

組は英語の授業を

見ていただきまし

た。指導主事の先

生方々からは、笑

顔で、「もうこんな

時間か」という声

が聞かれるほど充実した楽しい時間となった授業

であり、それぞれの意見をもって議論できる生徒

であった、と感想をいただきました。また、生徒

と教員、生徒同士の人間関係が良好で、疑問やア

ドバイスを素直に言葉にして「学び合える」教室

だとも褒めていただきました。

教育界の動向についてもご指導をいただき、こ

れからの教育界のキーワードは、「社会に開かれた

教 育 課

程 」「 ア

クティブ

・ラーニ

ング」「資

質・能力

の育成」

「カリキ

ュラム・

マネジメ

ント」と教えていただきました。

これらを踏まえ、本校としては、生徒がより伝

えたい・聞きたい・学びたいという意欲を喚起す

る授業づくりや生徒が考えながら話すような場面

を設定して、さらに生徒の資質・能力を伸ばして

ほしいと要望されました。みんなで取り組んでい

きたいと思います。

郡市総体 壮行会

13日（月）、17日

からの大曲仙北中

学校総合体育大会

に出場する選手の

壮行会が行われま

した。

壮行会には、た

くさんの保護者や

ご家族の方々に加

え、西仙北小学校

の６年生77名の皆

さんも激励にきて

くださり、たいへ

ん活気のある会と

なりました。あり

がとうございます。

壮行会は、生徒

会執行部主催で、

キャプテンの決意

表明や生徒会執行

部制作の各部の紹

介を兼ねた「ムー

ビー」の上映、応

援団による力強いエール、吹奏楽部の「ＷＩＮ」

を高く掲げた

激励演奏、生

徒会副会長の

激励の言葉、

くす玉割り、

６年生への突

撃インタビュ

ー、校長の激

励の言葉、ま

た、「ちょっと待った！」ということで、３年部主

任・教員による特別激励

演奏などがありました。

いよいよ週末、総体突

入です。壮行会も力に、

ベストを尽くせ！ 西仙

北中学校運動部！！



西仙北小２年生「町たんけん」で来校

13日、西仙北小学校の２年生46名が、生活科の

フィールドワーク「町たんけん」で、本校を訪問

しました。

西部学校給食センター（わくわくランチ）を見

学した後、本校に訪れ、中学生の授業の様子や学

校の中を見学しました。これは、地域の主な施設

と自分たちとの関わりに気付き、感謝の思いや親

しみの気持ちをもつこと、地域の人と積極的に関

わり、地域への愛着を深めることなどをねらいに

しているようです。

２年生の皆さんからは、職員や生徒の数、勉強

の内容、学校の歴史、部活動、などのたくさんの

質問がありま

した。中には

中学生の楽し

みは何ですか、

中学校の先生

の一番たいへ

んなお仕事は

何ですか、と

いう難問もあ

りました。

斎藤憲三賞 認定

新聞でも報道されましたが、15日、本校生活文

化部科学研究班に斎藤憲三・山﨑貞一顕彰会から

研究助成認定証と助成金が交付されました。これ

は、応募のあった県内71件の科学の研究課題の中

から42校と

教員 7人に

対する交付

で、本校で

は３年生の

菅原君が代

表として、

秋田ビュー

ホテルでい

ただいてき

ました。

本校の研究課題は、「向日葵の神秘性を探る～向

日葵の向日性の謎に迫る～」で、自称「世界一の

ひまわり」を掲げる本校の特色を発揮して、向日

葵について研究しようとするものです。さて、ど

のような研究成果が見られるのか、たいへん楽し

みです。

教育委員等 学校訪問

16日、大仙市教育委員会 風登教育委員を初め、

判田教育指導部次長兼教育総務課長、小山田西仙

北中央公民館長、佐藤教育研究所長に生徒や学校

の様子を見ていただきました。

風登教育委員は、西仙北東中学校時代の平成16

年度から３年間にわたり校長先生を務められてお

りますので、本校を懐かしい思いで見ていただい

たようです。

訪問された方々からは、生徒の表情が豊かで、

昨年度よりも活発な授業が展開されている、全校

体制での授業づくりを感じる、先生方が生徒のつ

ぶやきをよく拾っている、本日の授業では、特に、

学びのある思考力を深める体育の授業に感心した、

などの感想をいただきました。

その上で、基礎学力の定着に加え、伸びる子を

伸ばす指導や答えを考えさせる授業・生徒対応、

また、地域への情報発信はシンプルにした方が通

じるというような指導・助言をいただきました。

そして、地域に貢献できる生徒の育成、授業か

らの発展性や生徒の主体的学習、将来のまちづく

りへの展望など、「西仙北中学校地域活性化プロジ

ェクト」にたいへん期待する旨の励ましの言葉も

いただきました。ありがとうございます。


